

El III Trofeu Fundació José Luis López recoge el testigo del Savipecho

se limita a seis equipos con un formato de competición triangular en el que la participación la sede única del torneo El trinquet de Pelayo será

JOSÉ A. MONTEAGUDO

VALENCIA. Las sesiones mixtas vuelven a estar de actualidad. El domingo concluyó el Trofeu Savipecho, el precursor en el hecho de reunir a las figuras de las dos modalidades profesionales en la misma sesión, y ahora es el Trofeu Fundació José Luis López, que cumplirá su tercera edición, el que recoge el testigo. Pero entre ambos torneos hay más diferencias que las del propio nombre. La cita que comenzará el sábado solamente tiene una sede, el trinquet Pelayo. Así las cosas, la catedral lo será aún más durante unos días, los cuatro en los que se han programado las ocho partidas. El número de encuentros y de entiros ratricipantes son otros ele-

equipos participantes son otros elementos diferenciadores. Si en el Trofeu Savipecho, los responsables de la configuración de los doce conjuntos – seis por modalidad – tuvieron que hilar muy fino para escoger a los mejores pilotaris del momento, la complejidad de esta tarea en el Fundació José Luis López es aún mayor ya que solamente serán de la partida seis formaciones, tres por disciplina. Habrá menos figuras en liza pero en teoría aumenta la calidad.

El formato de competición también varía. En este caso se adopta el sistema conocido como triangular en el que las tres formaciones de cada modalidad se enfrentarán en-

tre sí en otras tantas jornadas diferentes. Una vez concluida esta fase, las dos mejores jugarán la final.

En raspall ya están definidos los equipos. En el de escala i corda lo estaban hasta que Puchol II presentó ayer el informe médico que lo descarta. Le están tratando las molestias en el hombro y consideran que debe permanecer una semana más de baja. El inesperado contratiempo ha obligado a la organización a modificar todos los equipos para garantizar el equilibrio entre los mismos. Ayer se barajaban varias opciones pero la decisión se tomará hoy. En la modalidad de raspall dos de las formaciones configuradas son

Los equipos de escala i corda se tienen que reconfigurar ante la baja por lesión de Puchol II

las que forman Marrahí, Canari y Gabi así como Sergio, Brisca y Lorja, que se enfrentarán el sábado. Ian, Tonet IV y Raúl, debutarán el jueves 29. El triangular concluirá el 1 de diciembre mientras que las finales están programadas una semana después, el sábado 8 de diciembre. En cada sesión primero se jugará a raspall y luego a escala i corda.

En esta enumeración de figuras cabe destacar la vuelta de Marrahí. El de Villanueva de Castellón se lastimó el brazo en la final del Individual al forzar constantemente en el saque y desde entonces ha estado sin competir aunque entrenando. El resto de elegidos ha hecho méritos suficientes en las últimas semanas para formar parte del cartel. También es destacable la ausencia del número uno, Moltó. Según fuentes consultadas, la organización ha querido darle un respiro ya que desde la consecución del título del mano a mano ha estado en absolutamente todas las citas de relevancia y por tanto de mayor exigencia.

parte de la agenda semanal profesional Diferentes torneos copan buena

Con los trofeos de la Ribera Alta, la Costera y Vila de Benissa, en los próximos días diferentes coexistirán cuatro competiciones

VALENCIA. La Fundació se ha fijado el objetivo de reestructurar profundamente el calendario profesional para el próximo ejercicio. Pero en este primer año, el del nacimiento, transición y consolidación, se han mantenido todas las citas que ya existían. Por esta ra-

zón, en los próximos días coexistirán cuatro torneos diferentes.

El Trofeu Mixt Fundació José
Luis López comenzará el próximo
sábado mientras que los torneos de
las mancomunidades de la Ribera
Alta y la Costera-Canal, así como
el Vila de Benissa, que se juegan
con el formato corto de dos semifínales y la final, esperan la disputa de la segunda eliminatoria.

El campeonato que se juega en
Guadassuar conoció al primer finalista el miércoles cuando Francés,
Héctor y Tomás II superaron a Giner, Nacho y Bueno por 60-45. La
segunda semifinal estaba programada dos días después e iba a ser el

colofón de la celebración del 40 aniversario del trinquet. Pero el temporal obligó a suspender la jornada. La partida se jugará mañana y el título se decidirá el 5 de diciembre. Para el aniversario, la fecha más probable es el 9 de diciembre. El trinquet de Genovés repetirá el domingo como escenario del torneo de la Costera-Canal. Sergio y Canari, que vienen de superar a Moltó y Raúl por 25-20 esperan rivales para la final del 6 de diciembre, que tendrá lugar en la Llosa de Ranes. El domingo también se completará la segunda semifinal del Trofeu Vila de Benissa, que acabará el 2 de diciembre.

AGENDA

MARTES 20

16.00 horas: Escala i corda. Pere Roc II y Bu contra Francés y Nacho.

Dhoras: Raspall. Partida de juveniles. A con-ación: Moltó y Sanchis contra Ian y Ca-

Dohoras: Raspall. Partida de juveniles. A con uación: Guille y Lorja contra Ricard y Ricar



y Gabi. A continuación, escala i corda, segun da semifinal del Trofeu Mancomunitat Ribera Genovés II, Javí y Carlos contra De la Vega, Fé lix y Monrabal II.

JUEVES 22

as: Escala i

VIERNES 23

.00 horas: Escala i corda. Partida de sionales.

45 horas: Raspall. Partida de juveniles. A con uación: Moltó y Seve contra lan y Tonet IV.

SÁBADO 24

30 horas: Escala i corda. Partida de juves. A continuación: Francés y Tomás II con-Fageca y Javi.

16.30 fioras: Raspall. Partida de profesionales A continuación: Punxa y Josep contra Monta ner y Raúl.

11.30 horas: RRaspall. Trofeu Mancomunitat Co tera: Ian y Sanchis contra Pablo y Tonet IV.

LUMES 26

AUU NORES: Raspall. Partida de juveniles. A con Linuación: Giner y Bueno contra Santi, Guiller mo y Álex.

Lidón Muñoz vuela en el Nacional

► La castellonense, tras 7 oros en el Campeonato de España, ya piensa en el Mundial de China

Natacion

YOLANDA PERIS CASTELLÓ

■ Lidón Muñoz del Campo (Castelló, 1995) se inició en el mundo de la natación por prescripción médica. Tenía un problema de espalda y los médicos le recomendaron que nadara. No le hacía demasiada gracia tener que estar uno o dos días a la semana en el agua. Hasta que empezó a competir con el Club Castalia-Castellón. A la castellonense le empezó a picar el gusanillo e, incluso, arrastró a su hermana a la piscina.

La natación se conviruo en parte fundamental de su día a día y Lidón Muñoz comenzó a soñar en grande. Ingresó en el CAR Sant Cugat, donde alterna los entrenamientos con sus estudios de Medicina, y su mejoriafue notable. Se fue superando año tras año, cumpliendo objetivos, sumando medallas y clasificándose para el Europeo el verano pasado. Las siete medallas de oro conseguidas en el último Campeonato de España Astral-Pool Absoluto de Invierno, además de las dos mínimas mundialistas y dos récords de España, la convierten en una referente de la natación española.

la natación española.

«Road to China! Con siete medallitas de oro. Una pena no haber podido competir el sábado», expresaba en su perfil de *Instagram* tras conocerse su convocatoria oficial para el Mundial de Piscina Corta de 25 me-

tros en Hangzhou (China) que se disputará del 11 de diciembre al 16 de diciembre. Junto a la castellonense, quien ahora compite por al CN Sant Andreu, estarán otros nadadores de la talla de Catalina Corró, Jessica Vall, Marina García, Joan Lluís Pons o Jimena Pérez, entre otros.

completa porque una gastroenteritis la dejó sin competir en la jornada de sábado, cuando tenía previsto tomas la salida en dos pruebas más para las que se había preparado a conciencia: los 50 mariposa y los 200 libres.

«Estoy muy contenta porque son siete oros en las siete pruebas en las que participé. Me habría gustado competir también el sábado, pero fue imposible porque no estaba bien. Aun así, el domingo recuperé y logré el oro en los 50 libres y también en el relevo de 4x100 estilos con mi equipo», comenta la joven castellonense, quien ya se había subido al primer escalón del podio en los 100 estilos, el relevo 4x50 estilos, 50 y 100 libres (marcas mínimas para el Mundial) y el relevo 4x200 libres.

«Llevo tres años consecutivos me jorando marcas y eso es muy importanta para mí. Voy viendo cómo me joro y todo es por el trabajo y la organización que llevo a diario. Compaginar la carrera (este año tiene toda las asignaturas de cuarto de Medicina) con los entrenamientos y la competiciones es todo un reto», dico



Lidón Muñoz, en el primer escalón del podio, en una de las pruebas del Nacional. LEVANTE-EMV

Trofeu mixt de pilota El torneig José Luis López comença el dissabte a Pelayo

■ Tres són les cites de la temporada que reunixen a les figures i aficions de les dues modalitats professionals de la pilota: el/Mixt Masymas, el Mixt Savipecho, que va concloure el diumenge, i el Trofeu Mixt Fundació José Luis López, que comença el dissabte. Totes les partides es juguen al mateix escenari, el trinquet Pelayo, ila participació queda restringida a sis equips, tres per modalitat. En la jornada inaugural del dissabte primer es jugarà a raspall: Marrahí, Canari i Gabi contra Sergio, Brisca i Lorja. En l'escala i corda, es cau per lesió Puchol II del cartell amb Raúl i Bueno contra Soro III, Félixi Carlos.



40 años realizando sistemas de impermeabilización Realizamos informes técnicos sin compromiso Centros comerciales | Naves industriales | Comunidad propietario

www.impermeabilizantesmapsa.com www.mapsafranceservice.fr



B

P PA C 21 以币

Trofeu Fundació José Luis López s'estrenarà el pròxim dissabte al trinquet Pelayo

UCHOL II

aplega el ■ Després del VI Trofeu Mixt Sa-vipecho, que tancà la seua sisena edició el passat diumenge a Oliva. mixt, amb característiques que el fan ser també un dels més espe-cials combinant les dues modalitorn a un altre torneu

torneig que celebra totes les seues jornades al mateix recinte, el trin-quet Pelayo de la ciutat de Valèn-cia. Esta edició començarà el prò-xim dissabte 24 i té previst abaixar el teló el dissabte 8 de desembre. El III Trofeu Mixt Fundació José Luis López ja ultima detalls per al tret d'eixida. Es tracta d'un

prèvia composta per tres partides. Una vegada finalitze esta, les dues mat en el qual sis equips, tres per modalitat, hauran de jugar la fase formacions de raspall i les dues d'escala i corda amb millor resul-La competició presenta un for-

tats seran aquelles que disputen les grans finals.

Pel que fa a la modalitat de raspall, ja està clar quina és la configuració dels equips participants.

La jornada inaugural estarà proses amb les del mitger de Xeraco Canari i el punter Gabi. tagonitzada pel subcampió indi-vidual, Marrahí, que unirà les seues forces i carisma sobre les llo-

En la posició de rest jugarà el recent campió del Savipecho, Sergio. En esta ocasió comptarà amb Brisca i Lorja. La partida està programada per a les 16.30 hores. A la contra tindran a un altre trio.

La segona jornada tindrà lloc el dijous 29, a la mateixa hora. El trio de Sergio es mesurarà al format per Ian, Tonet IV i Raúl. Joventut, garra i il·lusió no faltaran en estos joves de Senyera i el Genovés. Esta



Félix, finalista del passat Mixt Savipecho, va guanyar l'edició anterior del Fundació José Luis López. FUNPIVAL

entre les formacions encapçalades per Ian i Marrahí. Una vegada conclòs este darrer xoc, quedaran clars els equips finalistes que tracfase prèvia es tancarà el dissabte 1 de desembre amb la confrontació

taran de posar el seu nom al títol en la final del dia 8. Respecte de la modalitat d'es-cala i corda està previst que es do-

nen a conéixer els equips este ma-teix dimarts. La baixa d'última

hora del campió individual, Pu-chol II, va forçar ahir un canvi en la configuració de les formacions

participants. El que no han canviat han sigut les dates. Cada partida de raspall

Baixa La baixa d'última hora del campió individual Puchol II va forçar la modificació de les partides preparades per a escala i corda. S'espera que la nova configuració es conega hui.

Tres formacions per modalitat competiran per a arribar a les finals que es jugaran el 8 de desembre

anirà seguida de la seua homònima en la modalitat de l'alt. Per tant, la fase prèvia seran els dies 24 i 29 de novembre i 1 de desembre, i la final també el dia 8. Una final de la qual seran testimoni les càmeres de la televisió autonòmica, À Punt.

de les dues modalitats professio-nals. Una iniciativa que diferents tornejos porten a terme durant l'any i que cada vegada compta amb més adeptes. der gaudir en una mateixa jornada l'oportunitat als espectadors de po-Amb este trofeu es torna a donar

Pablo continua amb la seua

El pilotari de Borriol no ha jugat des del mes de desembre passat

i mig entrenant al trinquet, però és un procés molt lent. No pensava que em molestaria tant a l'hora de jugar per dalt», comenta. Pablo va parar la seua activitat a principi de camí de recuperació després que els metges diagnosticaren que havia de ser operat d'un os anomenat acròmion que li provocava fortes molèsties al muscle com a conseqüència del fregament que este ocasionava sobre els tendons. «Porte mes ■ Pablo de Borriol continua el llarg

Ja entrena tres dies a la setmana, però no es posa data de tornada al trinquet

desembre de 2017, però el seu mal-decap ja venia d'abans. «Parava una setmana i tornava a

jugar, però a la llarga vaig estar jugant quatre o cinc mesos així. Els tendons es desinflamaven un poc, però tornava a jugar i es repetia el problema. Anava a jugar en dolor setmana i tornava a

litat i acostumar el braç als moviments. «Em veig lluny de com m'anava la pilota a com estic ara», afirma. Però continua amb la il·lusió per tornar a vestir-se de blanc i no anar al trinquet únicament com a aficionat. «No vaig a moltes para a ficionat.» perquè el braç no es recuperava bé». Va ser operat en gener i ara entrena al trinquet tres dies per setmana, però encara no es posa data de tornada. Ha de recuperar bé la mobilitat i acostumar el braç als movilitat i tides perquè m'entren ganes de ju-gar i no puc», bromeja.



Pablo continua lluitant per a tornar a vestir de blanc. FUNPIVAL

PABLO FORNALS

El centrocampista de 22 años del Villarreal CF, en apenas un par de detalles, encandila a los expertos en la victoria del amistoso de España contra Bosnia del pasado domingo (1-0), aportando descaro en los 25 minutos que disputó

In suspiro que seduce a España



terreno de juego en el minuto 64 en sustitución de Ceballos y España em sustitución de Ceballos y España empezó a parecer otra cosa. Fornals incluso se inventó un pase en profundidad con el exterior que acabó en una jugada de Isco remachada por Brais Méndez en el único gol de la noche. Fueron un par de detalles, pero suficientes para encandilar a los avecettes. (Castelló, 1996) puso una marcha más en *La Roja* en el amistoso contra Bosnia que finalizó con victoria de los españoles por la mínima (1-0). El joven centrocampista del Villarreal CF salió al Apenas necesitó 25 minutos para darle un aire nuevo a la selección española. A base de descaro y decisión, Pablo Fornals

bra para ser uno los protagonistas en el relevo generacional de la se-lección nacional. Y que puede ser un revulsivo para el combinado nacional en determinados moexpertos, El futbolista castellonense dejó claro que tiene cualidades de so-

mentos como precisamente de-mostró el domingo pasado. Estar en la Absoluta era un paso



Fornals envía un pase en el encuentro amistoso contra Bosnia. REUTERS/SANTIAGO FERRERO

más en su carrera que no iba a tardar en llegar. De hecho, el centrocampista del Villarreal ya había participado en un amistoso con España a las órdenes de Vicente del Bosque cuando militaba en el Málaga en 2016, pero la experiencia que ha ganado desde que fichara por el cuadro villarrealense hace un par de veranos avalan esta última convocatoria.

En el club que preside Fernando Roig sabían lo que hacían cuando se lanzaron a por él (lo ficharon del Málaga por 12 millones) y el tiempo no ha hecho sino confirmar que la apuesta era ganadora. Fornals es un fijo en los esquemas de Javi Calleja, ha despertado su olfato golador en las dos últimas campañas y, sobre todo en la presente, es de los juga-

dores que más entrega y garra pone de su equipo.

Ahora que la situación es delicada en tierras vila-realenses, Fornals siempre da la cara y trata de aportar su mejor versión. El hecho de estar convocado con la selección le habrá venido bien para cambiar de aires, olvidar las malas energías y recoger fuerzas para afrontra el tramo final del año.

al trabajo de sus lesiones campo tras Bacca regresan Bruno, Fuego y

tegraron al trabajo de grupo, aunque cada uno lo hizo con una trabajo diferenciado, con la idea de reintegrarse poco a poco a la dinámica ynivel de trabajo del resto. El regreso de Bruno y Javi Fuego a los terrenos de juego fue lo más destacado de la sesión de ayer por la tarde, ya que ambos jugadores no han podido disputar ni un solo minuto de lo cua llergaron do Los futbolistas del Villarreal,
Bruno Soriano, Javi Fuego y Carlos Bacca, regersaron ayer por la
tarde al trabajo de campo y se inminuto de lo que llevamos de

temporada.

En el caso del capitán, el jugador de Ariana suma ya dieciocho meses fuera del equipo, lo que hace que su regreso al campo sea de lo más especial. El jugador castellonense parece estar en la recta final de su recuperación, aunque ya lo estuvo hace dos meses y las

molestias regresaron impidiendo su reaparición.

Por su parte, el centrocampista asturiano suma ya varios meses fuera del equipo por una lesión en el tobillo, lo que le ha impedido jugar desde que arrancó la temporada. Por ello se espera que pueda regresar al equipo en las próximas semanas, siempre cuperado. cular, del que ya parece estar re que su evolución sea la correcta. Además, el ariete colombiano Carlos Bacca se lesionó hace mes

BENIDORM, TRADICION MODERNE



VADEBO

Calvo, saca y resta. Es el número uno indiscutible del momento; un verdadero fenómeno del Joc de Pilota en la modalidad madre. No ha cumplido todavía los 19 años... Sacha se siente a gusto y saca a relucir una izquierda de oro. El cronista piensa que las voleas de Calvo tienen más extensión que las que tenía el mismísimo **Grau** y que Sacha es uno de esos jugadores que hacen grande el deporte que ama. Junto a ellos, un veteracruzan rozando la cubierta. Diríase que si no la hubiese, la pequeña pelota acariciaría las mubes en un duelo celestial. J.L. I duelo entre Calvo y
Sacha enardece a los
aficionados. Las voleas no como Angel de Murla, que reencuentra un lugar de privilegio en el día a día de las grandes competiciones de clubes. Y una pléyade de jóvenes, cada cual con más entusiasmo y calidad. Un gozo para la vista. El mejor pelotari belga, eliminado en las semifinales, no sale de su asombro viendo el grandioso espectáculo de una partida de Llargues jugada en esta instalación: «Es muy hermoso, maravilloso», mientras gestícula con incredulidad. Parecía no ser capaz de creerse que esos chavales fueran capaces de restar pelotas desde ochenta metros para lanzarla otra vez al sague.

siglo XVI explicaba los reglamentos y materiales de los distintos juegos de pelota a largo. Piensa que si hoy resucitara encontraría alivio y alegría inmensa al entrar en esta instalación. Seguramente reflexionaría en el milagro de su supervivencia gracias a unos pocos locos repartidos que han sabido encontrarse y pelear juntos como albaceas del juego más antiguo y hermoso del juego más antiguo y hermoso del juego más prandioso que sacar ochenta metros y que un rival te devuelva al aire otros ochenta metros, una y otra vez? ¿Hay algo más grande que el gancho de izquierda de Egoiz Amantegi, pelotari vasco, rozando su mano con la pared para lanzar la pelota directamente fuera del saque, más de cuarenta metros? Todo eso lo hemos vivido en la Coupe des Champions en una instalación inigualable por su belleza v su concepción.

lleza y su concepción.

La partida final no ha querido perdérsela en su silla de ruedas

Vicente Pérez Agulló, el hijo del que fuera alcalde que mandó construir la más bella instalación preparada para rendir tributo al juego de los reyes y el rey de los



juegos. Aquella apuesta de un vallente, que hoy sería denostada en aras a la uniformidad arrasadora que se nos impone sin reparo alguno también dentro del Joc de Pilota, ha permitido que los mejores jugadores de la vieja Europa alimenten su espíritu de superación, su fe en el futuro. Seguro que Vicente Pérez Devesa, allá donde se encuentre, habrá gozado con este acontecimiento, se sentirá orgulloso de haber sido un valiente, y no digamos de la victoria de un equipo de chavales que de la

que presumen de lo contrario. Que el juego de pelota se enaltez-ca en Benidorm es el mejor sím-bolo de la fe en una tradición que garon sus reyes que era el rey de los deportes del pueblo. Y todo en un espacio reservado a la tradi-ción que piensa pervivir entre tan-ta uniformidad mercantilista a la mano de Toni Calvo han logrado la mayor de las hazañas: hacer de su pueblo el rey de la Europa que sigue amando el deporte que juque caen rendidos los mismos